Mit einem großen Reisewagen macht zurzeit der Verein Interkulturelles Zentrum (IkuZ) in der Breitenstraße in Bad Hersfeld auf sich und seine Arbeit aufmerksam. Der im November von Deutschen und Nichtdeutschen gegründete Verein setzt sich für das Miteinander und nicht das Nebeneinander von Menschen unterschiedlicher Herkunft ein. Dazu gehören neben kulturellen Veranstaltungen konkrete Projekte wie Deutsch Lernen in kleinen Gruppen, Informationen über verschiedene Kulturen, praktische Hilfen bei Behördengängen oder in vielen anderen Lebensbereichen. In dieser Woche gibt es jeden Tag von 15 bis 16 Uhr Programm am Reisewagen mit Afrikanischen Märchen (Dienstag). Malen für Kinder (Mittwoch). einer Liederreise (Donnerstag), Indonesischer Musik (Freitag) und dazu kleine internationale Köstlichkeiten. Am Samstag werden ganztägig Waffeln gebacken. Aysegül Dogan, Ricardo Nadapdap, Susan Bernstein und ander Mitglieder von IkuZ freuten sich über das große Interesse der Menschen am Samstag, das nicht nur den süßen Backwaren galt, sondern auch der Arbeit des Vereins. (zac/Foto: Zacharias)

